

まちかど アルバム



久松公園周辺

今年1年の健康を願って 「第23回鳥取市山の手マラソン大会」

1月3日(火)、久松公園お堀端で新春恒例の「山の手マラソン大会」が行われ、1歳から88歳まで約500人の参加者が今年1年の健康づくりのスタートを切りました。例年のコースである久松公園と鳥取西高校グラウンドが雪に覆われていたため、コースの一部を変更して開催。時折り小雪の舞う中、ファミリー、1.5*、3.0*、5.0*の4つの部に分かれた参加者は、自分の体力に合わせ白い息を吐きながらそれぞれのペースで走り、ゴールを目指しました。

市民会館

シサイ SISAY が奏でる大地の音楽 「エクアドル伝統民族音楽コンサート」

12月24日(土)、エクアドルの伝統民族音楽グループ「SISAY」が鳥取市民会館でコンサートを行いました。今回で3度目となるコンサートには、高草中学校の吹奏楽部員28人が特別参加し、SISAYのメンバーに楽器の演奏の仕方を教えてもらったり、日本でもなじみの深い「エル・クンバンチェロ」を一緒に演奏して交流しました。会場に集まった約400人の観客は、SISAYの歌声やアンデス地方伝統の弦楽器「チャランゴ」などが奏でる澄んだ音色に酔いしれました。



ハローワーク鳥取

「高校卒業予定者就職支援セミナー」

12月21日(水)、ハローワーク鳥取で高校卒業予定者を対象とした就職支援セミナー「スパートセミナー」が開かれました。これは、未内定の高校生にハローワークの利用方法や就職活動に必要な知識を身につけてもらおうと、ハローワーク鳥取、雇用・能力開発機構、鳥取市が共同で今年初めて開催したものです。セミナーでは、専門の相談員が希望条件などを聞き取ったり、就職活動について悩んでいることの相談に応じたりする個別職業相談や、高校生がパソコン上で設問に答え、それに基づいて専門の相談員が適性に合った職業アドバイスを行う適職診断などが行われ、参加した44人の生徒はメモをとるなど真剣に聴いていました。



青谷町中央公民館 ほか

新春の空に火災ゼロへの願いを込めて 青谷地区団「消防出初め式」

1月8日(日)、青谷町中央公民館で鳥取市消防団青谷地区団による「消防出初め式」が行われ、関係者約80人が出席しました。参加者全員でまちの安全を祈願した後、ポンプ車などが日置川沿いに移動して、火災ゼロへの決意を新たに「一斉カラー放水」を行うと、訪れた人は雪景色に映える5色の鮮やかな放水に見入っていました。

